



いのち・絆・学び

山辺町立山辺中学校 学校だより

令和3年12月2日発行 第8号 文責:校長

「任命式」が行われ、生徒会へとバトンが渡されました



11月17日水曜日、令和3年度前期生徒会から後期生徒会へとバトンを渡す任命式が行われました。先の生徒会選挙で選ばれた新役員に校長が任命書を交付し、新生徒会長から事務局員となった生徒に対して委嘱状の交付を行いました。さらに旧生徒会役員が全校生への感謝の言葉と新役員への激励のあいさつを行って、新役員に後を託しました。新役員の皆さん、これからよろしくお祈いします。

新生徒会長 の言葉

今日で旧執行部の任期が終了し、生徒会が私たち新執行部に託されます。そこで私は今日から1年間で自分が掲げた公約を達成し、より明るくより活発でよりよい山辺中を新執行部のメンバーと共に創り上げていきます。これまでの先輩方が残してくださったいい伝統を引き継ぎながら、課題を私たちの手で改善していき、さらによりよい伝統として残していけるようにします。そして、よりよい学校をつくるためには全校生徒の皆さんの協力が必要不可欠です。全校生徒で協力し合い、生徒一人一人がつくる山辺中を実現していきましょう。

前生徒会長 の言葉

新生徒会役員の皆さん、皆さんは先日の生徒会選挙で全校生徒に選ばれ、今、任命されました。公約で掲げてきたことを成し遂げ、自分の創りたい山辺中を創り上げて下さい。また、山辺中の伝統を大切に、新会長を中心に、これからの山辺中のリーダーとして、自信を持ってがんばってください。

全校生徒の皆さん、私たちは皆さんのおかげで今日まで活動できました。任期が終了してしまうことを名残惜しく感じることもありますが、新生徒会役員は新会長を中心とし、より良い山辺中を創っていってくれると私たちは信じています。ぜひ皆さんも新生徒会役員を信じて活動して下さい。

「HERO」というスローガンを掲げ、全校生徒という一人一人のHEROと1年間歩むことができて私たちは本当に幸せでした。1年間ありがとうございました。

防 災 教 室

昨年の大雨で、下校が困難になったことも新しい記憶としてよみがえってくるのではないのでしょうか。異常な天候が年々続き、本当に心配の種が尽きませんが、「備えあれば憂いなし」です。

10月27日(水)防災学習会を開きました。今年の防災学習は初めての取り組みとして、クロームブック(町から提供されたタブレット端末)を使い、町の防災情報や防災マップを開いて、画面上で山辺中の位置や自分の家を確認し、自宅周辺で災害が想定される場所の確認や、自宅周辺の避難所の確認などを行いました。また、避難のための話し合いを行い、避難計画を策定し、発表しました。授業ではタブレットは使用しておりますが、このように防災教室で利用したり、総合的な学習の時間での発表に使ってみたり様々な学習に使おうと挑戦しているところです。



「職業人講話」 1年生



11月18日(木)1年生の職業人講話がありました。講師の方は地域のお菓子屋さん、グラフィックデザイナーさん、地元のブランド豚舞米豚を生産する社長さんの3名にお願いしました。子どもたちからは真剣に耳を傾け、生きたお話しをお聞きし、職業意識が高まったと感じています。3名の講師の皆さん大変ありがとうございました。以下には子どもたちの感想を載せてその学習の成果を確かめたいと思います。

感想(抜粋)

- ・私はまだ将来のことを何も考えていないけれど、3人の方の講話を聞いて、自分の好きなことを仕事にしたり、親の仕事を引き継いだりするなど、これからの将来への視野が広がりました。目標の仕事に就くには勉強が大事だと思いました。楽しく笑顔があふれる職に就きたいです。
- ・私は、今日、職業人講話を聴いて、好きなことを拓げて、自分の職業を選んでもいいのだなと思いました。私も明賀さんと同じように絵が好きで子どもが好きなのでイラストレーター、アニメーター、保育士からさらに職業を拓げて見てみると自分もいろいろな仕事ができそうな気がしました。今回の体験を将来に生かしたいと思いました。
- ・将来のことについて考えることができた。私は4代目として店を継ぐつもりなので、今日の講話をもとにしてがんばっていきたい。今日の話は、進路だけでなく日常生活にも生かせることなのでしっかりと生かしていきたい。
- ・どんな仕事をするにしても、一つの大きな目標のために、小さなことからしっかりとしていかなければいけないということを学びました。私の就きたい職業は決まっているけれど、どんな職業に就いても、自分が楽しいと思える職業につき、日々楽しいと思えることが大切だと思いました。
- ・私は、今日の職業人講話で、いろいろなことを学びました。お話の中で、「豚は科学」という言葉に驚きました。今日のお話は、全て私たちの夢を叶えるためのお話と受け止めて心に残していこうと思います。
- ・それぞれの職業で、一番大切なことは、お客様を笑顔にするということが大切だとわかりました。これからは、小さなことから目標を立てて、先々のことを見通していけるようにしていきたいです。
- ・今日の講話を聴いて、好きなことを職業にするにはとにかく勉強が大事であることがわかった。そして、仕事をする人は、みんな目標をもっていることがわかった。自分の将来を考えるのに参考にしていききたいです。

山辺中の活躍

東北中学校駅伝大会 男子・女子 出場 健闘!!

第11回 安達峰一郎記念平和弁論大会 特選 2年女子

県新人決勝大会

体操男子個人 優勝 2年男子

女子バスケットボール 準優勝

ソフトテニス女子団体 第3位

体操女子団体 3位

柔道男子個人 第3位 81 kg級 2年男子

73 kg級 2年男子

県新人南ブロック大会

女子バスケットボール 優勝

男子バスケットボール 準優勝

ソフトテニス女子団体 準優勝

柔道男子個人 第3位 81 kg級 2年男子

73 kg級 2年男子

90 kg級 2年男子